Gute Freunde der Kollegiumskirche

Zur ordentlichen Generalversammlung



Offizielles Foto dieser GV (von links): Präsident Dr. Leander Jossen, Ehrenpräsident Siegfried Escher, Rektor Michael Zurwerra und Kirchenrektor Professor Valentin Studer.

Brig-Glis. - Der heute 198 Mitglieder zählende «Verein der Freunde der **Kollegiumskirche**» am vergangenen Freitagabend unter der Leitung von Präsident Dr. Leander Jossen und in Gegenwart von Rektor Michael Zurwerra im Esssaal des Kollegiums Brig seine Generalversammlung ab. Dabei wurde der ehemalige Rektor Siegfried Escher zum Ehrenpräsidenten nannt.

Die GV begann mit einem Konzert des Titularorganisten der Kollegiumskirche, Hilmar Gertschen. Er spielte zu diesem besonderen Anlass Werke von Mozart. Einmal mehr zeigte sich die hohe Qualität dieses Instrumentes, das vom ebenfalls anwesenden bekannten Orgelbauer Hans Füglister aus Grimisuat so vorzüglich gestaltet wurde. Hilmar Gertschen hat auch im vergangenen September auf dieser Orgel drei Matineen organisiert. Eines dieser Konzerte spielte er selbst. Ausserdem war er an Gottesdiensten der Schule tätig

und führte Gruppen, die sich besonders interessierten, in den Aufbau der prächtigen Orgel des Kollegiums ein.

Pfingstkonzert

Das vom Verein organisierte traditionelle Konzert, an dem an Pfingsten 2006 wieder überaus zahlreiche Musikfreunde teilnahmen, wurde ein Erfolg. Dieser war möglich, weil zahlreiche Sponsoren das Konzert unterstützten und auch Vereinsmitglieder sich aktiv an den nötigen Arbeiten beteiligten. Die Herren Adelrich Brantschen, Dr. Xaver Kronig und Dr. Hans Steffen konnten für ihren diesbezüglichen ausserordentlichen Einsatz ein kleines Geschenk in Empfang nehmen. Übrigens sind dem Verein, der bei einem kleinen Jahresbeitrag von 30 Franken keine «grossen Sprünge» ma-

chen kann, stets neue Mitglieder willkommen. Die Organisation des nächsten Pfingstkonzertes wurde dem tüchtigen Juristen und nebenberuflichen Bratschisten Andreas Seitz aus Visp übertragen. Es wird am

sammen mit der Musikkommission konnte Herr Seitz ein schönes Programm mit Musiken von Debussy, Chausson, Honegger, Satie und Ravel zusammenstellen. Sie werden vom Orchèstre de chambre du Valais aufgeführt. Man darf sich auf diese «Musique francaise» schon heute freuen.

Ein Ehrenpräsident

Alt Rektor Siegfried Escher leitete den Verein in den Jahren 2000 bis 2005 als Nachfolger von Marius Wyder selig. In seiförderte Präsidialzeit Escher, wie Rektor Michael Zurwerra in seiner Laudatio ausführte, pflichtbewusst, offen und motiviert den Bau der neuen Orgel und begründete das Pfingstkonzert, von dem schon die Rede war. Rektor Zurwerra unterstrich auch, dass alt Rektor Escher stets das Kollegium zu Recht als Gesamtheit im Auge hatte. In der Tat biete es heute mit Schule, Internat, Sportzentrum usw. einen wichtigen Nährboden für gesamtheitliche gymnasiale Bildung.

26. Mai 2007 stattfinden. Zu- Der Ehrenpräsident erhielt eine bestätigende Urkunde, für die er sich mit bewegten Worten bedankte. Die nächste Generalversammlung des «Vereins der Freunde der Kollegiumskirche» wird am 30. November 2007 stattfinden. Ohne Zweifel wird auch sie wieder über anstehende Probleme der Kollegiumskirche beraten. Dieses im Oberwallis für unzählige ehemalige und heutige Schüler bedeutende Gotteshaus bedarf, wie alle Bauten, einer stetigen Pflege und Ausgestaltung. Die Unterstützung durch die «Ehemaligen» ist daher besonders wert-

WB., 5.12. 2006/2